

La Commission se partage :

Pour : Payette, Vallières.—2.

Contre : Sadler, Ekers, Carter, DeSerres Lapointe.—5.

Ladite proposition est en conséquence négative.

—Les émoluments de M. L.-A. Lefebvre, greffier de la Cour du Recorder, sont portés à \$2,500, à condition qu'il s'engage à ne pas réclamer des honoraires supplémentaires auxquels il prétend avoir droit en vertu de la loi.

DÉPARTEMENT DES FINANCES

M. l'échevin Lapointe

Propose : Que M. Denis Poitras soit nommé expert de la Ville.

La Commission décide de ne faire aucune nouvelle nomination.

—Le salaire de M. M. Downes, precepteur des taxes, est augmenté de \$200. (M. l'échevin DeSerres dissident).

Les salaires de M. L.-J. Pelland et E. Cadieux sont augmentés de \$100 chacun. (MM. les échevins DeSerres et Vallières dissidents).

A la suggestion du trésorier de la Ville, il est

Résolu : De fixer le minimum de salaire des commis du bureau de perception à \$600 et le maximum à \$1,000.

Le salaire de M. P. Phelan est augmenté de \$150. (M. l'échevin Vallières dissident).

DÉPARTEMENT DES ÉVALUATEURS

La Commission décide de présenter au Conseil un rapport recommandant de nommer les estimateurs suivants pour l'année 1906.

M. J. Hamilton Ferns, Arthur Langevin, J.-T. Dillon, P.-H. Morin, L.-J. Lamontagne, M.-M. Euard, W.-S. Owens and R. FitzGibbon et de recommander en outre que M. J.-Hamilton Ferns soit nommé président et M. A. Langevin, vice-président du bureau.

—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu : De demander aux avocats de la Ville si les compagnies d'assurances sont tenues de payer la moitié des dépenses des Commissaires des Incendies, telles que location des bureaux, etc.

—Les crédits pour *La Gazette Municipale* sont votés. (M. l'échevin Vallières dissident).

—MM. A. Chevalier et Lalonde, de la Cour du Recorder sont placés sous la direction de la Commission des Finances.

—Une somme de \$500 est votée au Département de papeterie pour fournir des almanachs des adresses aux départements qui en ont besoin.

—La question des salaires des employés de St-Henri, (maintenant quartier St-Henri) étant discutée,

Une somme de \$10,000 est votée pour les salaires que la Ville est tenue de payer d'après le règlement d'annexion.

Une somme de \$10,000 est aussi votée pour payer le salaire des employés que la Ville est tenu de garder à son service d'après le règlement d'annexion.

DÉPARTEMENT DE L'INCINÉRATION

Les salaires de MM. J.-B. Chenevert, assist-surintendant (\$1,000); E. Caumartin, pourvoyeur, (\$800), et J.-N.-P. Olivier, secrétaire et statisticien, (\$750), sont votés. (M. l'échevin Vallières dissident).

Une somme de \$888, pour le salaire d'un nouveau contre-maître, est voté. (M. l'échevin Vallières dissident).

DÉPARTEMENT DE LA VOIRIE

Le salaire de M. Jos. Charlebois est porté à \$1,300. (M. l'échevin Vallières dissident).

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

The Committee divided.

Yeas : Payette and Vallières.—2.

Nays : Sadler, Ekers, Carter, DeSerres and L. A. Lapointe.—5.

Said motion was consequently lost.

—Mr. L. A. Lefebvre's salary as clerk of the Recorder's Court, was raised to \$2,500 with the understanding that he shall not claim additional fees which he might pretend he was entitled to, according to law.

FINANCE DEPARTMENT

—Ald. L. A. Lapointe moved: That Mr. Denis Poitras be appointed expert for the City.

The Committee decided that no new nomination should be made.

—The salary of Mr. M. Downes, revenue collector, was increased by \$200. (Ald. DeSerres dissenting).

The salaries of Messrs. L. J. Pelland and E. Cadieux were increased by \$100 each. (Ald. DeSerres and Vallières dissenting).

At the suggestion of the City treasurer, it was

Resolved: That the minimum salary to be paid the clerks of the collection department be fixed at \$600 and the maximum at \$1,000.

Mr. Phelan's salary was increased by \$150. (Ald. Vallières dissenting).

ASSESSORS' DEPARTMENT

—The Committee decided a report be made recommending that the following be appointed assessors for the year 1906:

Messrs. J. Hamilton Ferns, Arthur Langevin, J. T. Dillon, P. H. Morin, L. J. Lamontagne, W. M. Euard, W. S. Owens and R. Fitzgibbon, and recommending moreover, that Mr. J. Hamilton Ferns be appointed president, and Mr. A. Langevin, vice-president.

—On motion of Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: That the City attorneys be asked whether the insurance companies were bound to pay half of the expenses of the fire commissioners, such expenses being office rent, etc.

—The appropriations for *The Municipal Gazette* were then voted. (Ald. Vallières dissenting).

—Messrs. A. Chevalier and Lalonde of the Recorder's Court were placed under the control of the Finance Committee.

—An appropriation of \$500 was voted for the stationery department for the supplying of directories for all the civic departments which need them.

—The question of salaries for the employees of the City of St. Henry, (now St. Henry's ward), being discussed,

An appropriation of \$10,000 was voted for the salaries which the City must pay according to the annexation by-law.

A sum of \$10,000 was also voted to pay the salaries of employees who the City must employ, according to the annexation by-law.

INCINERATION DEPARTMENT

The salaries of Mr. J. B. Chenevert, asst. superintendent, (\$1,000); of E. Caumartin, supply officer (\$800), and of J. N. P. Olivier, secretary and statistician (\$750) were then voted. (Ald. Vallières dissenting).

—A sum of \$888 for the salary of a new foreman, was also voted. (Ald. Vallières dissenting).

ROAD DEPARTMENT

The salary of Mr. Jos. Charlebois was raised to \$1,300. (Ald. Vallières dissenting).

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.